

WARTA

Lapas Tembilihan Fasilitasi Perpustakaan Keliling bagi Warga Binaan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.WARTA.CO.ID

Aug 8, 2024 - 12:13



Tembilihan, 8 Agustus 2024 - Lembaga Pemasyarakatan Tembilihan kembali menunjukkan komitmennya dalam meningkatkan kualitas hidup dan pengetahuan warga binaan dengan memfasilitasi perpustakaan keliling. Program ini bertujuan untuk memberikan akses bacaan yang lebih luas kepada para warga binaan, sehingga mereka dapat memanfaatkan waktu dengan kegiatan yang bermanfaat

dan edukatif. Perpustakaan keliling ini menghadirkan berbagai koleksi buku, mulai dari literatur umum, buku motivasi, hingga pengetahuan praktis.

Program perpustakaan keliling ini disambut dengan antusias oleh warga binaan. Setiap minggu, sebuah mobil perpustakaan dari Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Indragiri Hilir mengunjungi Lapas Tembilahan, membawa ratusan buku yang bisa dipinjam oleh warga binaan. Dengan adanya program ini, diharapkan warga binaan dapat mengembangkan minat baca, memperluas wawasan, serta menemukan inspirasi dan motivasi untuk menjalani kehidupan yang lebih baik setelah bebas. "Kami senang sekali dengan adanya perpustakaan keliling ini. Buku-buku yang dibawa sangat bermanfaat dan menghibur," kata salah satu warga binaan.

Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, menekankan pentingnya program ini dalam upaya rehabilitasi dan pembinaan warga binaan. "Fasilitasi perpustakaan keliling ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan akses pendidikan dan pengetahuan kepada warga binaan. Kami percaya bahwa dengan membaca, mereka dapat mengisi waktu luang dengan kegiatan positif dan bermanfaat, serta mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat dengan lebih baik. Program ini juga membantu meningkatkan keterampilan literasi dan pemahaman mereka tentang dunia luar," ujar Hari. Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, Lapas Tembilahan terus berupaya menciptakan lingkungan pembinaan yang kondusif dan mendukung rehabilitasi warga binaan.